

rente acta, que firmo con el Visto Bueno del Sr. Presidente y que certifico como secretario  
 José María Salazar

Nº 13:  
 El Presidente.  
 Victoriano Zurdo

Señores sesión del día 9 de Marzo de 1926.

Zurdo En la ciudad de Salamanca, a nueve de marzo de mil novecientos  
 Mirat veintiseis, y a las siete y media de su tarde, se reunieron en  
 P. Naude sesión ordinaria, previa convocatoria al efecto, los señores de esta  
 R. López Corporación anotados al margen, bajo la presidencia del primero  
 García y ante mí el secretario de la misma.  
 Valls.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, dióse cuenta de la R.O. sobre el modelo provisional del Libro de Ventas y Operaciones mercantiles e industriales inserto en la Gaceta, acordando una información pública, a la que pueden concurrir los interesados formulando los reparos y observaciones que estúen oportunos, para, en atención a ellos, redactar el modelo definitivo. El Sr. Rodríguez López manifiesta las dificultades prácticas de ajustar las operaciones mercantiles al modelo publicado, y después de un ligero cambio de impresiones, acuerda se que la Cámara acuda a referida información, recopiando en el informe las indicaciones formuladas.

El Sr. secretario dió lectura al informe de la Cámara, que se elevará a la superioridad, y el cual ha sido redactado con grandes apremios de tiempo por la perentoriedad con que se demandaba, referente a las modificaciones que pueden llevarse a la nueva redacción que se pretende dar al libro segundo de nuestro Código de Comercio. Se aprueba unánimemente el informe.

Quedó enterada la Cámara de la circular de la de Madrid sobre modificación del régimen de jornada legal del trabajo, y del anuncio de la Feria de Muestras de Barilea, que se celebrará durante los días 17 al 27 del próximo mes de Abril. Asimismo se informa el Pleno de la Feria de Primavera que se efectuará en Frankfurt del 11 al 14 de dicho mes.

Por último, se acordó abrir el pago de las veintiseis obligaciones

hipotecarias de la Cámara, amortizadas con fecha 1º de Enero último.

Acto seguido, levántese la sesión de la que extendiéndose la presente acta que firmo con el Visto Bueno del Sr. Presidente y me certifico como Secretario

José Nepo Salazar

Vº Bº

El Presidente

Victoriano Zurdo

Señores Sesión del día 29 de Abril de 1926.

En la ciudad de Salamanca, a veintinueve de Abril de mil novecientos veintiseis, y a la hora de las ocho y media de la tarde, se reunieron, en sesión ordinaria, previa convocatoria al efecto, los señores de esta Cámara mencionados al margen, bajo la presidencia del primero y ante mí el secretario asesor de la Corporación.

H. Barrera Leída el acta de la sesión anterior, fué aprobada.

Acto seguido fueron aprobadas las Cuentas de la Cámara correspondientes al anterior ejercicio económico o sea desde 1º de Abril a 31 de Diciembre de 1925, y las cuales se remitirán a la Jefatura Superior de Comercio para su ulterior censura y aprobación.

El Pleno quedó enterado de los extractos de las sesiones celebradas por el Consejo Superior de Cámaras en su última reunión cuatrimestral.

Respecto a una circular de la Cámara de Terzagona acerca del proyecto de tarifas especiales de P. V., acuérdese prestarle apoyo.

En la Sección de Plegos y Preguntas, el Sr. Maeso toma el uso de la palabra para denunciar las extralimitaciones de la Junta Provincial de Abastos que motivaron la interposición del recurso de alzada, de que ya tiene conocimiento la Cámara, y de la resolución denegatoria de referido recurso según R. O. del Ministerio de la Gobernación, de fecha 24 de Abril corriente, que establece, además y con carácter general, "que los Vocales